

FUERA DE JUEGO

La Fifpro, contra los abusos raciales en las redes

El sindicato internacional de futbolistas ha pedido a las instituciones públicas que apliquen medidas para controlar los continuos abusos raciales en las Redes del que son víctimas los jugadores.

Albert Ferrer

10 feb 2021 - 05:00



Fifpro se moviliza contra el racismo. El sindicato internacional de futbolistas (Fifpro, por su acrónimo en inglés) ha hecho un llamamiento a las instituciones públicas que apliquen de manera inminente medidas de protección efectivas para paliar los continuos abusos raciales y discursos de odio existentes en las redes sociales del que son víctimas los jugadores, según ha emitido la propia Fifpro a través de un comunicado.

En plataformas como Twitter, Instagram, Facebook o TikTok, que forman parte del día a día de los futbolistas y otros deportistas, miles de personas lanzan comentarios racistas discriminatorios “sin que haya cualquier tipo de filtro o herramienta que regule estas actitudes”.

Fifpro se ha ofrecido voluntaria para colaborar con instituciones públicas como la Comisión Europea y el Parlamento Europeo, los gobiernos nacionales y las organizaciones internacionales pertinentes para poner freno de una vez por todas al racismo y proteger a los futbolistas.

“Necesitamos que nos ayuden a limpiar las plataformas y que se elimine la discriminación que contamina estos canales públicos”, señala el secretario general de Fifpro, Jonas Baer-Hoffmann.